

福連木小学校

あゆみ



- 明治 8 福連木村説教場を仮校舎として創立
- 25 福連木尋常小学校と改称
- 38 福連木尋常高等小学校と改称
- 41 福連木尋常小学校と改称
- 昭和16 福連木国民学校と改称
- 22 福連木小学校と改称
- 31 天草町立福連木小学校と改称
- 50 創立100周年
- 52 体育館が完成
- 58 鉄筋コンクリート3階建ての現校舎が完成
- 平成 18 天草市立福連木小学校と改称

閉校記念特集

ありがとう。わが母校

3月31日をもって、天草町の福連木、下田北、下田南、高浜、大江の5小学校、河浦町の新合、宮野河内の2小学校が閉校します。

今号では、これらの小学校のあゆみ、在校生や卒業生の皆さんに母校に寄せる思いなどを語っていただきます。

なお、4月1日から、天草町の5小学校は高浜小学校の校舎で天草小学校としてスタートし、河浦町の2小学校は河浦小学校と統合します。

炭焼きと子守唄の里、大好き！福連木小



最後の6年生 (=写真左から)

木本莉乃さん・野口竜也くん・田中ももさん

地域の人から木のわり方や炭の作り方などを習い、貴重な体験ができました(木本さん)。平成音楽大学の皆さんと子守唄を歌えたことが心に残りました(野口くん)。子守唄が忘れられないように、五木や島原に歌いに行ったことが思い出です(田中さん)。多くの体験ができた福連木小が閉校になるのはさみしいです(全員)。

福連木小学校に感謝



昭和35年度卒

柳田 アツ子 さん
(天草町福連木・64歳)

小さいころから親しんだ小学校がなくなるということで、とてもさみしいです。当時はみんな仲が良く、楽しく学校生活を送ることができていました。いちばん楽しかった思い出は、弁当を持って遠足に行ったこと。

学校はなくなっても、138年の歴史と思い出は、それぞれの卒業生の胸にしっかりと刻まれることでしょう。



▲最後の運動会で地区住民の皆さんとっしょに



▲福連木子守唄&童謡まつり'11で子守唄を披露する児童たち



▲炭の釜だしのようす(平成13年)